

# Develarán Hoy, en Solemne Ceremonia, la Estatua de Carlos Manuel de Céspedes

Desfilarán en la Plaza de Armas, fuerzas del Ejército  
la Marina y la Policía. Programa del acto preparado

A las 11 de la mañana de hoy, será develada en solemnisimo acto la estatua de Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria, Libertador de los Esclavos y Primer Presidente de la República de Cuba en armas, en la antigua plaza, que desde el año 1923, lleva, por acuerdo del Ayuntamiento, su nombre glorioso.

Oste homenaje al preclaro fundador de la nacionalidad ha podido realizarse por la iniciativa del señor Justo Luis Pozo y del Puerto, alcalde municipal de la Habana y presidente de la comisión organizadora de los festejos del cincuentenario de la Independencia, secundado por los demás miembros de la misma, y como resultado del concurso convocado al efecto entre los escultores cubanos, en el cual resultó escogido por unanimidad, en un jurado de artistas, historiadores y urbanistas, el proyecto que presentó el distinguido escultor Sergio López Mesa, bellísima

obra de arte de estilo clásico acorde con el ambiente colonial de la plaza.

El ceremonial del acto del develamiento de la estatua es el siguiente:

Desde las 10 de la mañana se encontrarán en las calles aledañas de la Plaza fuerzas del Ejército, la Marina y la Policía, con la Banda de Música del Estado Mayor del primero de dichos cuerpos.

A las 11 en punto, la fortaleza de La Cabaña disparará 21 cañonazos, salvos correspondientes a la altísima jerarquía de Primer Presidente de la República en Armas y Primer Mayor General del Ejército Libertador, Carlos Manuel de Céspedes; a los acordes del Himno Nacional, compuesto por Perucho Figueredo, que escucharon los patriotas cubanos al entrar triunfantes en la ciudad de Bayamo, será develada la estatua por el alcalde de nuestra capital, señor Justo Luis Pozo y del Puerto, presentando armas las fuerzas congregadas en dicha plaza.

El señor alcalde inmediatamente dará a conocer las razones, simbolismo y proyecciones de este homenaje al mártir de San Lorenzo, que se lleva a cabo al cumplirse el octagésimoprimer aniversario de su ascensión a la inmortalidad.

El discurso central del acto estará a cargo del ilustre hombre público y grandilocuente orador, doctor José Manuel Cortina.

Finalmente, las fuerzas del Ejército, Marina y Policía, desfilarán ante la estatua.

Se recomienda a las personas que concurren a este acto, y de modo singular a las autoridades e invitados, estén en la plaza antes de las 10:30 de la mañana. El acceso de unas y otras al parque será por la entrada que da al Palacio Municipal, donde las atenderá la comisión designada al efecto.

Los autos deberán tomar por la calle de Mercaderes, hasta el fondo del Ayuntamiento, donde dejarán a los pasajeros, siguiendo después por la misma calle hasta Amargura, para dirigirse a la Avenida del Puerto, parqueando en los alrededores del parque de Luz y Caballero.

## DEVELARAN HOY ESTATUA DE CESPEDES



En la conmemoración del aniversario de la caída gallarda, en San Lorenzo, de Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria, será descubierta su estatua en la Página A-3 — No. (2)

### PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA

*Exelsoir feb 27/55*